

« 25 % de notre énergie sera renouvelable »



*Les travaux de l'unité de méthanisation Oudon Biogaz ont commencé mi-janvier.*

Ouest-France

La pose symbolique de la première pierre de l'unité de méthanisation Oudon Biogaz, à Livré-la-Touche, a eu lieu mercredi.

« **Ce projet va presque doubler la production de biogaz en Mayenne** », s'enthousiasme Véronique Bel, directrice client territoire Centre Ouest chez GRDF, sur le site de l'unité de méthanisation Oudon Biogaz actuellement en construction à Livré-la-Touche, dans le sud de la Mayenne. « **Dans le département, grâce à ce projet, à ce qui existe déjà et ceux à l'étude, 25 % de notre énergie sera locale et renouvelable** ».

À elle seule, cette unité couvrira près de 30 % des consommations de gaz de l'ensemble du pays de Craon. Le chantier a débuté mi-janvier et le gaz sera injecté dans le réseau dès le printemps 2023.

140 000 tonnes de biodéchets traités chaque année

Pour rappel, la société Oudon Biogaz, ce sont 72 exploitants agricoles du pays de Craon qui ont mutualisé leurs moyens pour porter financièrement ce projet de l'ordre de 25 millions d'euros. Ils ont investi 3 millions d'euros, ont bénéficié de 750 000 € grâce à un financement participatif, et de subventions. Mais la majeure partie du financement est portée par un groupement bancaire (plus de 20 millions d'euros).

« Les éleveurs amèneront 140 000 tonnes de lisier, fumier ou fientes chaque année qui seront traitées », annonce Hervé Colas, le président d'Oudon Biogaz. « Cela évite d'avoir à transformer le fumier dans nos champs. »

Mathieu BLARD.